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----- En la ciudad de Hermosillo, Sonora, a las doce horas y m~ 
dia del día ocho de febrero de mil novecientos cincuenta y ocho 
se reunieron en el Sal6n del Consejo Universitario, previo cit~ 
torio de la Rectoría, los integrantes de este Organismo para c~ 
lebrar la sesi6n ordinaria correspondiente al mes de febrero. -
Después de pasar lista de asistencia el señor Presidente infor
m6 que había qu6rum legal y que quedaba abierta l a sesi6n. Con
forme a l a Orden del D!a dada a conocer en el citatorio se di6 
lectura a l acta de la sesi6n anterior la cual, después de haber 
sido puesta a la consideraci6n de la Asamblea, fué aprobada por 
unanimidad. Se continuó con l a lectura de la correspondencia -
despaéliarna que fué acordada~en la forma siguiente. 1.- Nota en--
viada al Sr. Absalón Sánchez Sánchez, transcribiéndole el dicta 
men de la Comisi6n de Grados y Revalidaci6n de Estudios aproba= 
do por el Consejo Universitario, relacionado con la revalidación 
que solicitó de las clases de Psicol ogía y Lógica de Enseñanza -
Preparatoria. Acuerdo: Enterados . 2.- Nota enviada al Sr. Ramón 
Hernández Mu.ñoz transcribiéndole el dictamen de la Comisión de -
Grados y Revalida ci6n de Estudios relacionado con su solicitud -
de revalidaci6n de materias de Enseñanza Preparatoria. Acuerdo:
Enterados. J.- Nota enviada al Sr . Rubén Rogel Barreda transcri
biéndole el dictamen de la Comisi6n de Grados y Revalidación de 
Estudios relacionado con l a revalidaci6n de su Certificado de -
Materias de Enseñanza Preparatoria. Acuerdo: Enterados. 4.- Nota 
enviada al Sr. Alvaro Gaona Valencia transcribiéndole el dicta-
men de la Comisi6n de Grados y Revalidación de Estudios aprobado 
por el Consejo, relacionado con su solicitud de revalidación de 
materias. Acuerdo: Enterados . 5.- Nota enviada al Sr. Manuel On
tiveros Rivadeneyra dándole a conocer el acuerdo del Consejo Uni 
versitario de que no es posible permitirle asistir, como oyente, 
a las clases de Enseñanza Preparatoria con derecho a presentar -
exámenes al terminar el presente período escolar. Acuerdo: Ente
rados. 6.- Nota enviada al Sr. Prof. Ernesto Salazar G., Direc-
tor de la Escuela Preparatoria, transcribi6ndole los acuerdos -
tomados por el Consejo Universitario en relaci6n con la solici-
tud de revalidación de Estudios presentada por el Sr . William -
Earl Hutching. Acuerdo: Enterados. En seguida se di6 a conocer -
l a correspondencia recibida que f'ué a cordada en la forma siguie~ 
te: 1.- Nota enviada por el Sr. Dr. Julio Ibarra Urrea, Director 
del Instituto Tecnol6gico del Noroeste de Ciudad Obreg6n, Sonora, 
solicitando se proceda a terminar lps trámites para la incorpor~ 
ci6n de dicho Instituto a esta Universidad. Se motivó un cambio 
de impresiones que terminó a l nombrarse una comisi6n integrada -
por los Sres. Prof. Ernesto Salazar G. , Prof. Amadeo Hernández C. 
y Agustín Caballero Wario, C.P.T., para que haga una visita a di 
cho Instituto y rinda los informes que se requieren para conti-
nuar esos trámites de incorporación. 2.- Nota enviada por el Sr. 
Agustín Caballero Wario, C.P.T., Director de la Facultad de Co--
mercio y Administraci6n, informando que el Consejo T~cnico de -

dicha Facultad acordó recomendar a este Organismo Universitario 
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EL sr.eER oe Mis Huos que se suprima del Plan de Estudios de l a Carrera de Contador P6. 
HARA M1GRr.NoezA blico y Auditor, que está en vi~or, la clase de Taquigrafía, ex= 

presando como argumento que cass la totalidad de los alumnos ya 
cursaron esa materia-casi.con el mismo programa. Se motiv6 un -
cambio de impresiones y se acord6 que dicho documento se turne a 
la Comisi6n de Grados y Revalidaci6n de Estudios para su estudio 
y dictamen. 3o- Solicitud de revalidación de materias del Primer 
Año de Bachillerato presentada por la Srita. Delia TaJp.ayo H. De~ 
pue~ de un breve cambio de impresiones se acord6 que se turne di 
cha solicitud a la Comisi6n de Grados y Revalidación de Estudios 
para su estudio y dictamen. En seguida se concedi6 el uso de la 
palabra para Informe de Comisiones . Ia Comisi6n de Grados y Reva 
lidaci6n de Estudios present6 los siguientes documentos: 1.- Die 
tamen revalidando l a clase de Qu:!mica que la Srita. Hilda Valdés 
Martínez acrédit6 en la Escuela de Enfermería por la de igual de 
nominaci6n de Enseñanza sé'cundaria . Puesto a la consideraci6n de 
la Asamblea fué aprobado por unanimidad . 2.- Dictamen revalidan
do materias de Enseñanza Secundaria que el joven Roberto Garza -
Barraza acredit6 en la Escuela Preparatoria de Mazatlán , Sinaloa. 
Puesto a la consideraci6n de la Asamblea fu~ aprobado por unanimi 
dad. A continuaci6n, de acuerdo con la Orden del Día, se pas6 a= 
Asuntos Generales . El Sr. Lic . Castellanos Idi~quez se refiri6 a 
las faltas que tienen los Directores y Representantes de los Mae~ 
tros a las reuniones, tanto del Consejo Universitario como a l as 
del Consejo Técnico y después de algunas consideraciones propuso 
y fué aprobado por unanimidad que la Comisi6n de Reglamentos fo~ 
mule un Proyecto de Sanciones para los integrantes del Cons ejo -
Universitario y de los ConsejooTécnicos de l as Escuelas y Faculta 
des que falten injustificadamente a las reuniones. Como consecue~ 
cia del anterior cambio de impresiones y depués de nuevas consi
deraciones se propuso y fué aprobado por unanimidad que a los Pro 
fesores se les descuente de su sueldo l as horas de clase no impar 
tidas, cuando la falta no ha sido motivada por enfermedad o por = 
el desempeño de una comisi6n de la Universidad, aclarándose que -
no se considerará como justificada una falta cuando sea motivada 
por una actividad personal que tenga que desarrollar el interesa
do y que este acuerdo entre en vigor a partir del pr6ximo día ---

1 diecis~is del presente mes, El alumno alfonso Romero Huerta ser~ 
firi6 a las inundaciones que cada vez que llueve se producen fren 
te al edificio de la Escuela Secundaria y frente al edificio prin• 
cipal debido al agua que viene de diferentes rumbos de la ciudad 
y que se acumula en estos lugares acasionando molestias y graves 
perjuicios. Se motiv6 un cambio de i mpresiones y se acord6 que la 
Rectoría haga gestiones ante el Departamento de Obras Ñblicas del 
Gobierno del Estado para que en el menor tiempo posible se estudie 
y resuelva este problema. No habiendo otro asunto que tratar y -
siendo las catorce horas se di6 por terminada la reuni6n levantán 
dose para constancia la presente acta que firman de conformidad.-
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